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El concejal de Deportes, José Solano, informa a este periódico que los trabajos van por delante
de los previsto y que el deseo es que se consiga que esté apto para el domingo 16. “El terreno
de juego contará ahora con lo más avanzado y de mayor calidad en el sector”, indica.

  

  

  

      El campo de fútbol del polideportivo Antonio Sánchez estrenó césped artificial en 2004 y ya
su calidad estaba bajo mínimos, como en diversas ocasiones se han quejado los futbolistas de
los diferentes equipos que lo utilizan. Este mes ha comenzado la renovación del firme con una
inversión de 120.000 euros con el objetivo de dotar a la instalación del césped artificial más
puntero de la actualidad, como apunta José Solano, quien indica que su “vida útil está
calculada en unos diez años”, para después expresar el deseo de todos de que los trabajos
sigan desarrollándose por delante de los plazos previsto y permita que el partido La Unión
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Atlético-Lorca del domingo 16 de septiembre en Tercera División se pueda disputar y no haya
que solicitar un cambio de escenario. “Los trabajos que lleva una empresa especializada
deberán ser entregados a los técnicos municipales una vez finalizada la instalación y con la
homologación de FIFA”, apunta para concluir.
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